



Kata-EM und EJU-Awards 2022

Veröffentlicht in Kata-Wettkampf auf der BJV-Seite durch: *Text: Heike Betz und Bild: Boris Teofanovic*

Rijeki in Kroatien war der Austragungsort für die Kata Europameisterschaften 2022. Am 14. und 15. Mai trafen sich dort Europas beste Kata-Sportler.

Magnus Jezusek und Stefan Bernreuther waren in ihrer Funktion als Mitglieder der EJU Kata-Kommission vor Ort.

Als Kommissionsmitglieder haben beide eine wichtige Supervisionsfunktion. Im daran angeschlossenen Lehrgang fungierten beide als Referenten für die europäischen Athleten.